
Le participe passé

Objectif     n°1: 

Faire la différence entre un participe passé « é » et un verbe infinitif du 1er groupe « er »

Choisis entre le participe passé «     é     » et l’infinitif «     er     »

Les habitants de Perly vont travailler en train.

Tu iras te promener après le petit déjeuner.

Le footballeur est tombé devant le but.

Le cheval a galopé dans le champ.

Il s’est fait attraper par la police.

Objectif     n°2: 

Savoir marquer l'accord du participe passé avec l'auxiliaire « être »

Accorde les participes passés 

Les voisins sont tombés amoureux au mois de mai.

Les enfants sont allés à la piscine.

Ma mère est partie voir sa sœur.

Mes deux tantes sont descendues du car.

Objectif     n°3: 

Savoir marquer, si nécessaire, l'accord du participe passé avec l'auxiliaire « avoir »

Paula a lancé le ballon chez les voisins.

As-tu rangé ta voiture télécommandée ?  - Non, je l'ai laissée sur la terrasse.

Sandra a accepté ce nouveau contrat.

Regarde ! Il n'y a plus de miettes de pain ! Les oiseaux les ont mangées.

Objectif     n°4: 

Savoir à la fois différencier un participe passé en « é » d'un infinitif en « er » et accorder si 
nécessaire le participe passé.

Choisis entre é, ée, ées, és et er 

Nous irons écouter les musiciens.

On entendait le train siffler sur la colline.

La table est nettoyée par mon petit frère.

Sophie apprend à découper proprement avec ses ciseaux.

Les fruits sont déposés dans la cave.

Pour bien respirer, mieux vaut ne pas être fumeur.

Les filles ont regardé une nouvelle émission à la télévision.

De nouveaux camarades sont arrivés dans notre école.


